



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Eidgenössisches Departement des Innern; Bundesamt für Gesundheit BAG; Covid-19; Anpassung der Epidemienverordnung; Einrichtung eines Selbstzahlersystems für weitere Auffrischimpfungen; Vernehmlassung; Zirkularbeschluss vom 01.06.2022

P220742

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit.

Begründung

Am 24. Mai 2022 hat das Bundesamt für Gesundheit (BAG) die Konsultation zur «Anpassung der Epidemienverordnung; Einrichtung eines Selbstzahlersystems (SZS) für weitere Auffrischimpfungen» eröffnet. Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich Massnahmen, die einen Zugang zur zweiten Auffrischimpfung auf Wunsch im Bedarfsfall auch vor einer allgemeinen Empfehlung ermöglichen. Allerdings darf der mit der Einführung eines SZS zusammenhängende Aufwand für Abrechnung, Controlling und Kommunikation bei Leistungserbringern, Kantonen und auch der gemeinsamen Einrichtung OKP nicht unterschätzt werden. Darüber hinaus ist zu befürchten, dass die Einführung der SZS in einem kleinen Bereich (vorzeitiger zweiter Booster für nicht Immunsupprimierte) und aufgrund des Spielraums der Kantone beim Pricing zu unterschiedlichen Preisen und Abläufen bei den Impfstellen und damit zu Verunsicherung bei der Bevölkerung führen wird. Der Regierungsrat ist der Meinung, dass aus Public Health Gründen die Impfung für alle Personen, die diese wünschen, gratis bleiben sollte.

